

Florida Beneficios

Política de privacidad

Al registrarte en la aplicación Florida Beneficios, sos consiente y aceptas que el tratamiento de tus datos personales se realice por Florida Beneficios de acuerdo con lo informado en este documento y con lo dispuesto en la Ley N° 18.331, de 11 de agosto de 2008 y el Decreto N° 414/009, de 21 de agosto de 2009, modificativas y concordantes.

1) Tratamiento de datos. Finalidad

Los datos personales recabados y accedidos para el registro en nuestra base de datos, serán tratados por Florida Beneficios con la finalidad de contactar con el usuario, brindar la información solicitada, así como fines operativos de la plataforma de fidelización, que podrán ser utilizados por el Centro Comercial de Florida, como administrador del programa, aceptando recibir publicidad, anuncios y promociones. También se podrán tratar los datos para otorgar beneficios, prestar servicios, realizar análisis y estudios, que podrán estar basados en el perfil de la persona, en la respuesta a sus encuestas, en los hábitos de compra, entre otros.

Los datos personales otorgados cuentan con medidas de seguridad adecuadas que garantizan su integridad, disponibilidad y confidencialidad

2) Ejercicio de los derechos

Podrás ejercer tus derechos de acceso, rectificación, actualización, inclusión y supresión, ante Florida Beneficios podrás realizarlo a través del formulario de "Contacto" dispuesto en el sitio web floridabeneficios.com.uy

3) Comunicación de datos

Los datos personales recabados podrán ser comunicados a Entidades Públicas o a terceros (personas físicas o jurídicas), única y exclusivamente, cuando la consecución de la finalidad perseguida por el usuario así lo requiera, y a los solos efectos del cumplimiento de las prestaciones, quienes otorgarán con Florida Beneficios los respectivos contratos con cláusulas de confidencialidad y tutela de los Datos Personales de sus usuarios.

4) Enlaces

La presente Política de Privacidad es de aplicación exclusiva para sitios, portales, servicios, contenidos y la aplicación de Florida Beneficios y no se extiende a los enlaces hacia otros sitios, portales, servicios o contenidos de distinta titularidad. La aplicación Florida Beneficios, así como este sitio web puede incluir hipervínculos o enlaces que permitan acceder a páginas web de terceros, distintos a Florida Beneficios y que por lo tanto no son operados por esta. Los titulares de dichos sitios web dispondrán de sus propias políticas de protección de datos personales, siendo ellos mismos los responsables de cada política de privacidad.

5) Ley aplicable y jurisdicción competente

Esta Política se encuentra regida en todas sus cláusulas y sin excepción por las leyes de la República Oriental del Uruguay.

Cualquier controversia derivada de este documento relativa a su existencia, validez, interpretación, alcance o cumplimiento será sometida a los Tribunales ordinarios de la ciudad de Florida, Uruguay.

6) Información de contacto

Si deseas hacer uso de cualquiera de tus derechos y si tienes alguna pregunta o queja sobre esta política de privacidad puedes contactarte con nosotros en la siguiente dirección informada: contacto@floridabeneficios.com.uy